

保 医 第 5 2 号
令和 2 年 4 月 22 日

県内各病院長 各位

沖縄県保健医療部長
(公 印 省 略)

新型コロナウイルス感染症を疑う患者に対する救急医療の実施について

現在、本県では、4月上旬から日を経るごとに感染者数が増加し、累計感染者数が100名を超えました。さらに感染経路が不明な事例が増え、専門家からは市中感染の広がりも懸念されています。また、死亡例が発生し重症例も増加するなど、医療のフェーズが変わりつつある中、指定医療機関及び協力医療機関以外の協力も必要な状況となっており、まさに今が感染を食い止める瀬戸際と考えております。

このような状況の中、感染症対策の最前線で日夜ご尽力いただいている医療従事者の皆様に心から敬意を表するとともに、それを支えるご家族の皆様にも感謝申し上げます。

さて今般、全国の事例とはなりますが、発熱や呼吸器症状等の新型コロナウイルス感染症を疑う症状を呈している救急患者の搬送先の選定にあたって、非常に時間を要する事例が発生したとの報告がありました。

このような事態を受け、厚生労働省より別添のとおり通知がありますので、貴院の医療従事者の皆様に周知を図るとともに、本県の救急医療体制の維持に引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

沖縄県保健医療部医療政策課 TEL : 098-866-2111 FAX : 098-866-2714
